

# HIGINIO M. SE RETIRA DEL SENADO “PARA REFLEXIONAR”

PIDIÓ LICENCIA “POR UN TIEMPO RAZONABLE” PARA ATENDERSE UNA ENFERMEDAD MENOR Y PARA REFLEXIONAR ANTE LOS 50 AÑOS DE ACTIVIDAD POLÍTICA. INCLUSO CERRARÁ SUS REDES SOCIALES

JUAN CARLOS PAREDES

Este jueves, Higinio Martínez pidió licencia “por un tiempo razonable” como senador de la República.

En un mensaje en sus redes sociales, el dirigente de Mexiquenses de Corazón explicó que se atenderá una enfermedad menor.

Además, reflexionará sobre lo bueno y malo que ha hecho en su participación política a lo largo de 50 años.

Incluso señaló que cerrará sus redes sociales, pero aclaró que continuará en comunicación con sus amigos de Mexiquenses de Corazón.

A continuación, parte de su mensaje: ...Esta licencia la había anunciado con anterioridad, ahora se ha concretado y será por un tiempo razonable; el que me permi-

No voy a ningún cargo público. No me voy de #morena. No me voy de mi Estado, mucho menos de #Texcoco, mi tierra natal en la cual sigo y seguiré viviendo. No me voy de mis amigos y compañeros que me estiman, me quieren y respetan. Ya me les fui, por decisión de ellos, a varios que durante muchos años trabajamos juntos para derrocar al priísmo, en especial al grupo Atlacomulco en el Estado de México. Ahora, algunos de ellos tienen la responsabilidad de lograr y mostrar el cambio que siempre ofrecimos que haríamos el día que sacáramos al #PRI del gobierno mexiquense. Espero que lo logren.

Tengo un cariño especial a la maestra Delfina Gómez Álvarez, nuestra gobernadora del Estado de México y a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta de México. Les ayudé todo lo que pude para que llegaran a esos cargos. Poco o mucho, pero contribuí a sus triunfos. Cumplido ese propósito y teniendo ellas esas responsabilidades, deseo que logren la transformación que requiere nuestra nación y en particular el Estado de México...

...No hay nada que puedan recriminarme

ta atender asuntos personales, de salud no delicados y por supuesto la necesaria reflexión que he venido haciendo y debo ampliar al cumplir 50 años de actividad política...

...Ahora tengo que observar detenidamente el desarrollo de morena. Lo que pasa en mi partido y lo que tenemos que hacer para mejorar la militancia y la organización partidista. Revisar cuales de mis sueños, para tener un país mejor, se han cumplido o seguirán siendo sueños. No va ser inútil el tiempo que le dedicaré a estas cuestiones, como no será inútil el que utilice para escribir parte de lo vivido en estos 50 años. ¡Por supuesto que no será inútil esta pausa! Para mi persona va a servir mucho, para mi familia y para mis amigos tendrá también que haber en ellos un reflejo positivo.

en mi actuación senatorial. Estoy convencido de que mi compañera Sandra Luz Falcón, quien es mi suplente, también cumplirá en el senado el compromiso que hicimos con los mexicanos y con la Doctora Sheinbaum. Así que cubierto el senado con ella y no teniendo responsabilidades gubernamentales en mi Estado, ni a nivel federal, estoy seguro que es el momento para esa reflexión y para esa necesaria atención de temas personales.

